

■ SANTA MARTA DE TORMES

Políticas sociales, de empleo y turismo centrarán el presupuesto para 2020

La mayoría del pleno aprueba las cuentas municipales del próximo año por 9,5 millones
 ■ La nueva biblioteca se financiará con la subvención del Plan Bienal de la Diputación

EÑE | SANTA MARTA

El compromiso con las políticas sociales activas, con especial atención a los colectivos más vulnerables y desfavorecidos (mayores, mujeres y parados) y la apuesta por fomentar el empleo centran el presupuesto municipal propuesto por el equipo de Gobierno popular en Santa Marta de Tormes para el próximo año. Propuesta que ayer se aprobó por mayoría con el apoyo de Cs y el resto de la oposición en contra, tras rechazarse los votos particulares presentados por Santa Marta Decide, IU y PSOE. Unas cuentas que ascienden a 9.425.218 euros, lo que supone un aumento del 4,6% respecto a las anteriores y de las que se destinarán 579.000 euros a inversiones a ejecutar en 2020.

En este sentido, la portavoz municipal y concejala de Economía, Chabela de la Torre, aseguró que son "una garantía en la prestación de los servicios" y ante las críticas de los grupos de la oposición, dejó claro que "aunque no esté reflejada en los presupuestos, se construirá una nueva biblioteca municipal y se financiará gracias al Plan Bienal de Diputación, que asciende a 400.000 euros, a los que se sumarán los 80.000 del Ayuntamiento, distribuidos en dos anualidades". Para ello ya se ha realizado



El pleno guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de un ex alcalde. | EÑE

la reserva de 40.000 euros de este año "y así cuando llegue la subvención de Diputación se pueda iniciar la construcción".

Este presupuesto también apuesta por la promoción turística y cultural del municipio, que comenzó en la anterior legislatura y en la que el equipo de Gobierno va a continuar trabajando. Para ello se realizarán inver-

siones en promociones turísticas dotadas con 18.000 euros, con las que se pondrán en valor los museos, las pinturas murales al aire libre o el Centro de Interpretación de la Isla del Soto "para conseguir que la gente venga y revitalizar la actividad económica".

Asimismo, junto con el presupuesto municipal se dio luz verde a la nueva Relación de Pues-

LOS DATOS

Primer paso para el polígono industrial

Otra de las apuestas es la creación de la zona industrial, y ya el próximo año se dará el primer paso con la redacción del plan parcial para impulsar el futuro polígono industrial que se levantará lindando con el término municipal de Pelabravo.

Minuto de recuerdo para 'el señor Pepe'

El pleno finalizó con la Corporación y el público en pie para guardar un minuto de silencio en recuerdo al vecino del municipio fallecido hace unos días, José Manuel Sánchez, el querido 'señor Pepe', que fue concejal, juez de paz y alcalde de Santa Marta en distintas etapas, hasta 1999.

■ CASTELLANOS

El pabellón del parque acoge el domingo la fiesta de la castaña

El pabellón del parque municipal de Castellanos de Moriscos acoge el domingo por la mañana, en horario de doce y media a dos y media, una gran fiesta popular abierta a público de todas las edades en torno a las castañas. La iniciativa arrancará con la presentación de las características de la fiesta del Magosto, que incluirá la historia del castaño sobre el origen de esta fiesta de las castañas. Además también habrá un cuentacuentos con la "Historia de Asadina" y una exposición de los útiles del castaño. Además habrá una sesión de juegos y una gran degustación para todos tras el asado de las castañas. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Jornada de nutrición y hábitos saludables en el Centro de Día

Los vecinos de Aldeatejada podrán participar en una jornada gratuita dedicada a mejorar sus conocimientos sobre nutrición y hábitos saludables. La cita se va a desarrollar el próximo día 9 de noviembre por la tarde en el Centro de Día de la localidad, a partir de las cinco y media. La sesión permitirá a los participantes aprender pequeñas pautas de alimentación saludable y buenos hábitos con las que lograrán llegar a controlar su peso y aumentar su bienestar. Las personas interesadas en participar podrán inscribirse en el Ayuntamiento de la localidad a lo largo de esta semana. | EÑE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La creación del 'portal del empleado' regulará el control horario de los trabajadores públicos

La Corporación aprueba la puesta en marcha de la aplicación

EÑE | VILLAMAYOR

La Corporación municipal de Villamayor de Armuña aprobó ayer en el pleno ordinario dos modificaciones presupuestarias a través de crédito extraordinario para la puesta en marcha de iniciativas con las que se pretende mejorar la actividad económica del municipio y regular algunos aspectos de las funciones de los trabajadores municipales.

En este sentido, el pleno dio el visto bueno a la implantación de un sistema de control de los trabajadores. El llamado 'portal del empleado' será una herramienta que facilitará el control de presencia y cumplimiento del horario de su jornada laboral, con la que los responsables municipales pretenden dar una solución a este problema planteado con la entrada en vigor de la nueva Ley.

Así, además del control horario, cada trabajador con su clave podrá tener acceso a toda su documentación relacionada con el Consistorio (nóminas, horario y documentos internos, entre otros). Una aplicación para la que el Ayuntamiento ha destinado una partida inicial de 3.000 euros para su puesta en marcha e ir incluyendo todos los datos e información del personal municipal.

Asimismo, se creará un plan de dinamización del comercio local para fomentar la actividad económica en el municipio y que la gente se quede a comprar en el pueblo. La creación de un perfil en las redes sociales sobre las empresas de Villamayor y dar a conocer sus datos y la actividad que desarrolla son dos de los aspectos que engloba esta propues-

ta para relanzar al sector. Apoyo al pequeño comercio que a su vez sirve para incentivar a los clientes con ofertas y precios atractivos en los productos de los distintos establecimientos y que supondrá una inversión de 1.500 euros para arrancar una campaña que concluirá en Navidad, pero que pretende tener continuidad a lo largo del año.

Los puntos del orden del día de la sesión, en la que se aprobó también el reconocimiento extrajudicial de crédito de una factura que aún estaba sin pagar del ejercicio anterior para dejarla liquidada.

Por su parte, en el apartado de ruegos y preguntas, el PSOE pidió la supervisión de la maquinaria de trituradora de podas y el buen uso por parte de los trabajadores de jardines y limpieza.



La sesión plenaria del Consistorio de Villamayor. | EÑE

LOS DETALLES

Ciudades Amigas de la Infancia

Los municipios aprobaron, por unanimidad, adherirse a la Declaración de los Alcaldes de Ciudades Amigas de la Infancia, incluyendo a Villamayor como municipio comprometido con los derechos de los más pequeños.

Comisión de Fiestas

La semana entrante el equipo de Gobierno anunció que se celebrará una reunión de la comisión de fiestas para iniciar los preparativos de las cercanas fiestas de Navidad.